EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 23 DE ENERO DE 2018 | Año XLIII | Número 14.807 | EDICIÓN EUROPA

Los barones recelan de las negociaciones Rajoy-Sánchez

Tanto líderes regionales del PSOE como del PP advierten a sus líderes que no aceptarán un acuerdo de financiación si no es pactado por las autonomías

ANABEL DÍEZ / JUAN JOSÉ MATEO ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid** Para que haya un pacto sobre financiación autonómica o el agua —como los que el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, han abordado en conversaciones recientes— tiene que haber antes acuerdo entre los lí-

deres territoriales del PSOE y del PP. Tanto Rajoy como Sánchez fueron muy conscientes de sus respectivas realidades políticas cuando la pasada semana acordaron intentar esos acuerdos, como adelantó EL PAÍS. Los líderes autonómicos de ambos partidos —que han mantenido contactos, por ejemplo sobre financiación—recelan de las negociaciones y tienen mucho que decir al respecto,

porque sus intereses no siempre coinciden con los de las cúpulas. Lo dejó muy claro ayer el secretario de Organización del PSOE andaluz, Juan Cornejo: "La negociación de la financiación autonómica corresponde al Gobierno central con las comunidades autónomas". Un aviso tanto a Rajoy como a Sánchez.

ANÁLISIS

Algún día todo esto tampoco será tuyo Rafa de Miguel P15



LA PROFESORA QUE FRUSTRÓ EL 'SHOW' DE PUIGDEMONT. El expresidente, que citó tres veces a Franco y retorció estadísticas y argumentos en Copenhague, aterrizó en la realidad con las preguntas de la politóloga Marlene Wind (en la foto): "¿Democracia es solo votar o también respetar el Estado de derecho? ¿Qué hacemos con el 50% de los catalanes no independentistas? ¿No teme polarizar la sociedad?". / R. RAMÍREZ (EFE)

PÁGINA 17

El Supremo entiende que Puigdemont quería ser detenido en Copenhague

REYES RINCÓN, **Madrid** El juez del Tribunal Supremo Pablo Llarena rechazó ayer la petición de la Fiscalía para reactivar la orden de arresto contra Carles Puigdemont, de viaje en Copenhague para participar en un acto académico. En su auto, el juez se mostró convencido de que la visita de Puigdemont a Dinamarca era una estratagema para "provo-

car su detención" y alegar la "incapacidad legal" que el Supremo ha reconocido a los diputados encarcelados. Así, el *expresident* podría lograr que el Parlament aceptara su investidura, a pesar de que, según los letrados de la Cámara, el aspirante a la presidencia tiene que estar presente para defender su candidatura.

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



El SPD pide a Merkel más concesiones en el pacto de gran coalición

Schulz cree necesario reabrir algunos puntos clave de la negociación

ANA CARBAJOSA, Berlín La gran coalición para dar estabilidad política a Alemania está en peligro. Tras el ajustado respaldo que los delegados socialdemócratas dieron el domingo al acuerdo, su líder, Martin Schulz, aseguró ayer que "todos los temas", incluso aquellos sobre los que había consenso con los conservadores de la CDU/CSU, podrán volver a tratarse. Pero el bloque encabezado por la canciller Angela Merkel no contempla renegociar lo ya pactado. La UE espera impaciente desde hace cuatro meses que se forme Gobierno en Alemania.

Ciudadanos no contempla la recuperación de la mili en España

J. J. GÁLVEZ, **Madrid** Ciudadanos, formación que se declara hermana del partido de Emmanuel Macron, se ha distanciado de la propuesta lanzada por el presidente francés para recuperar un servicio militar de un mes en Francia. "No creemos que esa medida sea buena para nuestro país", dijo ayer su líder en Catalu-

ADEMÁS

ña, Inés Arrimadas.

Polémica base de datos contra el yihadismo

La policía española accederá a los datos de tres millones de pasajeros diarios como herramienta para combatir el terrorismo. P20



Un tesoro fotográfico en blanco y negro para el Reina Sofia P25

Ofensiva turca contra la milicia kurda apoyada por EE UU P6

Washington adelanta el traslado de su Embajada a Jerusalén P5

Arabia Saudí paga por enviar futbolistas a jugar a España рзз

La crisis catalana pasa factura, según el FMI P37